

## **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris mengenai pengaruh Return on Equity, Current Ratio, dan Debt to Equity Ratio terhadap harga saham. Secara umum suatu perusahaan digambarkan dengan kondisi perkembangan harga saham perusahaan di pasar modal. Semakin tinggi harga saham suatu perusahaan, maka semakin tinggi pula nilai perusahaan tersebut. Harga saham juga merupakan indikator penting dalam sebuah perusahaan, hal ini menunjukkan seberapa besar ketertarikan investor untuk menginvestasikan dananya pada satu perusahaan. Melalui penelitian ini akan dilakukan pengukuran pada rasio Return on Equity, Current Ratio, dan Debt to Equity Ratio. Selain itu penelitian ini akan mengevaluasi pengaruh variabel Return on Equity, Current Ratio, dan Debt to Equity Ratio terhadap harga saham pada 10 perusahaan perbankan dengan ekuitas terbesar periode 2014-2018 di Indonesia.

Pengumpulan data dilakukan dengan cara dokumentasi data yang bersumber pada laporan keuangan yang telah diaudit dan dipublikasikan melalui Bursa Efek Indonesia. Berdasarkan pengumpulan sampel menggunakan teknik sampel jenuh, didapatkan jumlah sampel dari penelitian ini sebanyak 10 perusahaan perbankan dengan ekuitas terbesar periode 2014-2018 di Indonesia.

Berdasarkan hasil pengujian menggunakan software Eviews 9, secara simultan variabel independen yang terbagi atas Return on Equity, Current Ratio, dan Debt to Equity Ratio berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial, didapatkan hasil yang menunjukkan variabel Return on Equity memiliki pengaruh positif signifikan terhadap harga saham. kemudian variabel Current Ratio tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap return saham. Sedangkan variabel Debt to Equity Ratio memiliki pengaruh negatif terhadap harga saham.

Berdasarkan hasil penelitian, untuk memperoleh harga saham yang baik, sebuah perusahaan harus memperoleh laba yang tinggi yang nantinya bisa menjadikan nilai tambah bagi perusahaan itu sendiri dikarenakan kinerja perusahaan yang baik. Tingginya harga saham disebabkan oleh meningkatnya permintaan atas saham perusahaan yang terjadi akibat aktivitas perusahaan dan meningkatnya laba bersih perusahaan. Namun, tidak sedikit juga perusahaan yang mengalami peningkatan laba tetapi harga sahamnya menurun.

Kata Kunci: Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Harga Saham dan Return on Equity